

Este sitio web usa cookies propias y de terceros para darle la mejor experiencia de navegación. Al navegar en el sitio estás aceptando su uso, si deseas saber más acerca de nuestra política, haz clic [aquí](#).

ACEPTO

Historias



Entretenimiento



Programas



Nacional



Bogotá



Mundo

Nacional

Preocupación por tres licencias para explotación de oro y platino en el Valle

Sebastián Bedoya

20 de diciembre del 2021 5:00 pm



Hay preocupación entre las autoridades del **Valle del Cauca** por tres licencias en trámite para la explotación minera de **oro y platino** en el área de influencia del municipio de **Calima El Darién**.

Este sitio web usa cookies propias y de terceros para darle la mejor experiencia de navegación. Al navegar en el sitio estás aceptando su uso, si deseas saber más acerca de nuestra política, haz clic [aquí](#).

ACEPTO

Mira también: A partir de mañana inicia la etapa 3 de vacunación con dosis de refuerzo

“En este momento la agencia nacional de minería está iniciando el proceso de entrega de tres licencias de exploración minera en nuestro municipio del Valle del Cauca, centro turístico por excelencia de Colombia, donde está el lago Calima, donde acabamos de celebrar los Juegos Panamericanos”, dijo el alcalde del municipio Martín Mejía



La **Gobernación del Valle del Cauca** también se opuso a la explotación de oro y platino.

Este sitio web usa cookies propias y de terceros para darle la mejor experiencia de navegación. Al navegar en el sitio estás aceptando su uso, si deseas saber más acerca de nuestra política, haz clic [aquí](#).

ACEPTO

Mira además:

Por más de tres años, pastor en Neiva abusó de su hija

Su titular Clara Luz Roldán anunció en Twitter que acudirá a las **instancias necesarias para proteger el ecosistema en dicho municipio.**

Temas Relacionados:

[Cali](#) | [Explotación de oro](#) | [Valle del Cauca](#)

Publicidad

Este sitio web usa cookies propias y de terceros para darle la mejor experiencia de navegación. Al navegar en el sitio estás aceptando su uso, si deseas saber más acerca de nuestra política, haz clic [aquí](#).

ACEPTO

(Video) Joven de 'Primera Línea' le reclamó al presidente Duque por las personas fallecidas durante el paro

 Te puede gustar

 Canal 1

Síguenos



Nuestra ADD

Este sitio web usa cookies propias y de terceros para darle la mejor experiencia de navegación. Al navegar en el sitio estás aceptando su uso, si deseas saber más acerca de nuestra política, haz clic [aquí](#).

ACEPTO

Entretenimiento

Virales

Estilo de Vida

Ideas Útiles

Noticias

Mundo

Deportes

Bogotá

Política

Nacional

Sobre nosotros

Contáctanos

Pauta con nosotros

Reporte de señal

Programas en vivo

Guerreros

Lo Sé todo

[Política de Tratamiento de Datos](#)

[Defensor del Televidente](#)

[Manual de Cumplimiento](#)

[Código de Autoregulación](#)

[Código de Ética](#)

[TDT](#)